



MUNICIPALIDAD DE CONCORDIA OLANCHO



ACTA DE SESION ORDINARIA DE LA DECORPORACION MUNICIPAL

Nº475

Reunidos los Miembros de la Honorable Corporación Municipal el día 22 del mes de Enero del 2024, para celebrar la Sesión, la cual fue presidida por el Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo, con la asistencia de sus Regidores por su orden:

Digna Odessa Suazo

José Eusebio Gálvez

Luis Raúl Valle

Luwin Savier Pacheco

Ostin Alejandro Pacheco

Osmer Noel Breve.

**ESTA ABIERTA LA SESION
SE PRESIDIO DE LA SIGUIENTE MANERA.**

1.- El Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo expresa que la gente del Municipio esta incomoda por el estado en que están las calles, dio a conocer que el tomo a bien pagar a un patrol para que viniera a reparar estas calles, pero se fundió y lo arreglaron y se volvió a fundir por segunda vez y ya hoy inician con otro patrol pero esta calle esta



MUNICIPALIDAD DE CONCORDIA OLANCHÓ



muy mala y se necesita balastrear y ya hace muchos años no se balastrea y sobretodo la cuesta de Juan Francisco iniciando desde

Cañada Grande y toda la cuesta de Juan Francisco había buen material, pero un muchacho cerco y la Comunidad no dijo nada y no podemos comprar porque hay que abaratar gastos y vinieron los del FHIS y se los solicito el cambio para la reparación de calles y ellos como que expresaron que no ocupaban nada de la Municipalidad.

2.- El Sr. Ostin Alejandro Pacheco Regidor Municipal expresa que el fue el que solicito la reparación de calles el año pasado y se sabes que las necesidades deben ser prioridad y atenderlas pero la zona de las Trojas esta muy mala y no se puede sacar el café y la calle de Carrizales a Terreros Blancos es de la Red Vial y esto le corresponde al SIT repararla y expresa que si se repara esta calle con el FHIS el SIT no nos reparara los ramales.

3.-El Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo expresa que el hablo con los del FHIS y le sugirieron que hacer que hasta un punto de acta le dijeron se tenia que entregar, el su deber es mencionar la emergencia que hay y según el Ingeniero del FHIS el es el que toma



decisiones y no la gente de Concordia y esta es una gran oportunidad porque trae balastreo y cuneteo y esta calle hace mas de 10 años que no se balastrea y de no tener una calle digna.

Y como el Ing. Le dijo que no ocupa nada de la alcaldía para reparar la calle expresa que la Alcaldía se libera de toda responsabilidad.

4.- El Sr. Luis Raúl Valle Regidor Municipal pregunta al Se. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo que si hablando con los de la Piedrera no se podría conseguir que se les balastree.

5.- El Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo expresa que hablara con SANSONE porque los de la piedra los mira que no son mucho porque les han hecho cobros y se van a balastrear la cuesta de Juan Francisco hasta el desvío de Cañada Grande y se necesita dinero para la feria y la calle ya se esta ampliando para el pavimento dejandola 50 cm del cerco de la gente.

6.- El Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo informa a la Honorable Corporación Municipal que los del IHCAFE quedaron de venir para darles a conocer de un nuevo proyecto que tienen ellos como Institución y en conjunto con la Alcaldía y mira que dentro de



los fondos de la transferencia se dan para ayudar para caficultura, dio a conocer que un año se le ayudo a la gente con la semilla y fertilizante y fue bueno porque se cosecho y los fondos son suficientes para este Proyecto y ellos como IHCAFE ayudaran con semilla y la

municipalidad con contraparte y el finquero esta como despidiéndose del café y se puede levantar y sugiere hacer un Cabildo Abierto con los caficultores para ver si se llega a un acuerdo con este proyecto.

7.-La Profe Araselis Liliana Juárez Vice Alcaldesa Municipal informa que recibió una Comisión que trajo Ostin Alejandro Pacheco Regidor Municipal para lo de Caficultura ya que abrieron esta nueva dependencia y ellos buscan un terreno para sembrar semilla y darlo a los caficultores de la zona.

8.- El Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo expresa que la gente nuestra es de un sistema que si no le llevan la semilla a casa no lo siembran el puede prestar el terreno pero la gente no vendrán a traer la semilla, para el mejor que se haga el semillero en el finca y lo expresa por que hace poco se dio una ayuda con EUROSAN y habían unas plantas de aguacates y nadie los quiso tuvo que andar Jorge



Alberto Reyes Policía Municipal casa por casa regalándolos y una parte es haraganencia de la gente y estos proyectos son buenos porque el año que se les dio el semillero Concordia aumento la cosecha de café.

9.- El Sr. alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo expresa que tiene que realizar la Rendición de Cuentas en Cabildo Abierto a un que aquí a la gente no le gustan los Cabildos Abiertos y sugiere a los Regidores asistir porque el año pasado no asistieron todos y se mira feo porque la gente se fija.

10.- El Sr. José Eusebio Gálvez Regidor Municipal expresa que lo bueno es agendar la reunión así ya estamos sabidos y no nos comprometemos en otra cosa.

11.- La Secretaria Municipal dio lectura a una nota de la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización recibida por WhatsApp donde nos dan a conocer que han recibido gran cantidad de quejas debido al incumplimiento a la asistencia de los Regidores Municipales a las reuniones de corporación y en el Reglamento General de la Ley de Municipalidades en el Artículo 26, Literal C) prohíbe a los Miembros de la Corporación Municipal "La Inasistencia a sus labores por mas de



tres (3) días consecutivos o en su defecto tres (3) sesiones ordinarias justificadas. Por lo que solicitan a todas las Corporaciones Municipales del País a que rindan un informe que certifique si sus Miembros están cumpliendo con el deber de asistir a las reuniones de Corporación.

12.- El Sr. Ostin Alejandro Pacheco Regidor Municipal expresa que el recibió la nota también y esto pues por quejas y la respuesta si se tiene que enviar.

13.- El Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo informa a la Honorable Corporación Municipal que ya se iniciara con la producción de pollo para la merienda en las diferentes Escuelas del Municipio y da a conocer que al parecer le harán un aumento a la transferencia y BANHCAFE le decepciona por lo que le quiere pagar lo que se le debe del préstamo que se les solicito para la construcción del Estadio Municipal "José Leonidas Galo" ya que debido a esto no se puede finalizar el Estadio porque para desembolsar el ultimo millón del préstamo BANHCAFE solicita que tiene que estar finalizado este proyecto.



MUNICIPALIDAD DE CONCORDIA OLANCHITO



14.- El Sr. José Eusebio Gálvez Regidor Municipal pregunta al Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo que como va el proyecto de agua potable del Casco Urbano.

15.- El Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo contesta que no se ha iniciado por lo calle que esta mala pero ya el tractor hasta esta semana iniciara, también dio a conocer que el Ing. Efrain Gallegos le dijo que no hiciera represa que con la misma funciona.


Eva Suyapa Silveira
Secretaria Municipal.

